
2024 4 の に の

3病院の経営統合が検討されていますとしかし、これまでの議論の中で華風道や市民詢け

のタウンミーティン典 資料の書き換えのF鱒電題を考えると園本赤十字病院による指定管

理者制度にテ譲る傾向が強いと思われま丸 現状での指定管理者制度導入には強照反対す

る苺のですと早期に医療再編への取り組みを行い、都度必要′F経営統合に向けての議論

をしてぃたで重ことを要望しま丸 ,

肉容

① 拍定管理者制度どまじめ経営統合を2024年 4月 までに結論付とするへきでlま ない。

② 経営形態統合の方血性を決めるより先に医療再編を優先して取り組むべき。
´

【請願事項醤

【講願趣旨彊

2023年 酪月現在竜医療再編推絢B夕 た議論として滋賀県湖北飽区の 3病院の経営罐

統合の話 tフ舎 Rァ がヽされてい改魂 市民詢魯夕のタウンミーテ露ング絶参縮した藤も長浜市

の浅見市長と担当部局の職員 lま経営形饉統合の必要性をお話きれているように藤じま

萌。$病院の独立行政法人亀や撞定管理者蘊魔に限ら式 これまで通 り長浜病院事業、

長淡赤十宰病焼それぞれが直営による方法などあ込息まずで'魂

砂かし、一連の報道篤 SttSて'拡敗 して影再る園赤本社とつ森がりのある方や市長との

関係性を見ると、風赤本社燿よる魯病院の競定管理着制度の導入に傾いてめると懸じ攻

丸

裁々、「病院閾題をみんなで考える高月の会ど lま機定管理者制度導入のメヅツトやダ
~

メジットが理解できな影ヽ段階で、経営鯵鐘を検討されること自体趣紬得がいつておりま

せんも病院闘題の内容をよくご存じない市民も、状況を知れ越そのように藤じられる機

恩いま丸

籍定管理制度が導入さ経るのて◆あれぽ、契約の内容が詳細燿鞠示さ務議論された上で

の検討が本来の流れだと考えますと持推指定管理者翻魔は、最浜市がノム`立病院事業を手

験すのと圃じであり、早期健決着して嵐影再ものでlま ないはずて'魏

「私たち病院闘題をみんなて。考える高月の会」は現段階にお彰`てこま、市鶴に診療掛再編ヘ

注力し、経営形態の方針決定について‡まそれぞれの難 計画。資金計画を畷罐にしたのち取

り組んて。いただきたいと考え政魂

現皓点で病院の経営統合が籍定管理者制度の方角性にされることは反対とさせてい

ただきま曳

早急に医師の働 き方改革き医師の諏遣元の大学病院の要講絶応えるための診療科再編の

取組を行 わ船ますことをお願影ヽた しま魂


